

EINLADUNG zum Pressefrühstück

Präsentation und Bootstaufe eines Weltunikats
österreichischer Herkunft

4. September 2015 / 10:30 Uhr / Hotel Seepark, Klagenfurt



Projekt „Leadership - Land der Visionäre und Unternehmer“

Wussten Sie, dass 1915 das erste Luftkissenboot der Welt von der österreichischen Marine erbaut wurde?

Zum 100-jährigen Jubiläum wird es nach Originalplänen, versehen mit modernster Technik, unter anderem auch mit Produkten von PHOENIX CONTACT, wieder nachgebaut.

Erfahren Sie mehr zu diesem einzigartigen Projekt!

www.visionaer.info/luftkissenboot



Um Anmeldung, entweder per Telefon **01-68076 38** oder eMail an mreissig@phoenixcontact.com, wird gebeten.